

[Diese Seite drucken](#) [Bilder ein-/ausblenden](#)



[Startseite](#) [Lokales \(Augsburg Land\)](#) [Gedenken an leidende Kinder](#)

12. Oktober 2017 00:33 Uhr

Gedenken an leidende Kinder

„Sicheres Leben“ fährt nach Oberstdorf

Zum zehnjährigen Jubiläum der „Gedenkstätte für getötete, missbrauchte, misshandelte und vermisste Kinder“ in Oberstdorf fährt der Gersthofener Verein „Sicheres Leben“ am Sonntag, 22. Oktober. Die Gedenkstätte wurde 2007 zusammen mit den Vereinen „Schaut hin!“ und „Natalie e. V.“ eingeweiht. Interessierte sind eingeladen, sich an dem Jahrestag an das Unglück, die Not, die Qualen und das Leid der vielen betroffenen Kinder, die grausam zu Tode gekommen sind, und deren Familien zu erinnern. Abfahrt ist um 9.30 Uhr ab Gersthofen oder Augsburg mit dem Zug oder Bus, Rückkehr gegen 18 bis 19 Uhr. Nach dem Besuch der Gedenkstätte geht es zum Mittagessen, wo sich die Teilnehmer auch austauschen können. Bei schönem Wetter können sie spazieren gehen oder Kaffee trinken.

bitte bis Freitag, 13. Oktober, unter Telefon 0821/499090. Die Abfahrtszeiten und die genauen Daten werden mitgeteilt, wenn die Anzahl der Mitreisenden feststeht.